

Ecuador: Concluye Seminario Regional de Movilidad Humana



Quito, 8 mar (RHC-PL) El Seminario Regional "Movilidad Humana en América Latina y Ecuador, Nuevos Contextos y Desafíos" concluyó con debates sobre género, etnicidad y juventud en los procesos migratorios.

Las sesiones de cierre incluyeron además intercambios relacionados con el tópico: Estado y políticas migratorias: nivel local, nacional e internacional.

Abierto desde el 6 de marzo último en la Facultad Latinoamericana de Ciencias Sociales (Flacso), el evento reunió a una treintena de expertos de Argentina, Brasil, Canadá, Chile, Ecuador y México, quienes analizaron temas relacionados con la situación de los países del área, frente a los contextos migratorios actuales y las respuestas de los Estados a ese fenómeno.

En el encuentro participaron además de los ponentes, representantes de organizaciones de la sociedad civil, académicos, funcionarios de organismos internacionales e instituciones públicas y privadas.

En la jornada inaugural Ecuador se pronunció a favor de aportar a pactos globales sobre migraciones y refugiados con inclusión, igualdad y derechos.

La postura del gobierno nacional la expuso el viceministro de movilidad humana José Luis Jácome, quien

aseguró que para la administración de Quito, enfrentar los retos impuestos por la migración, dentro y fuera del país, es una prioridad.

El resto de las sesiones se dedicaron al Panorama de las migraciones y políticas para esa materia en la región, transformaciones en las políticas en países de América del Sur, Trata de migrantes y tráfico de personas y Seguridad, desigualdad social y derechos humanos, entre otros temas.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/157002-ecuador-concluye-seminario-regional-de-movilidad-humana>



Radio Habana Cuba